
Antrag Nr. 13-A-50-0009
AK Behinderte

Betreff:

Ist es richtig, dass neuartige Busse beschafft werden sollen?

Antragstext:

Falls ja, wird dringend gefordert, den AK und Seniorenbeirat offiziell in die Beratungen, 
Vorstellungen, mit einzubinden.

Wiesbaden, 23.10.2013

gez. Joachim Mast, ( Vorsitzender AK)

Arbeitskreis der Wiesbadener Behindertenorganisationen und Interessengemeinschaften 
Behinderter (AK)


